

St. Marien blüht auf und sagt DANKE!



An einem verregneten Nachmittag im Oktober 2024 haben Erzieherinnen, Eltern und 50 KITA-Kinder der KITA St. Marien viele, viele Krokuszwiebeln in eine Rasenfläche auf dem Pfarrgelände gesetzt, um den frühen Wildbienen im Frühjahr ausreichend Pollen und Nektar zur Verfügung zu stellen. Unterstützt wurden sie unter anderem durch das Garten- und das Nachhaltigkeitsteam und weitere Gartenbegeisterte von St. Marien.



Jetzt sieht man das Ergebnis des Einsatzes: die Krokusse blühen prächtig und locken die Wildbienen an. Es wurde sogar die größte Wildbiene Deutschlands, die „Blauschwarze Holzbiene“ gesichtet.



Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer und vor allen Dingen an unsere KITA-Kinder!